



# Lembar Kerja Peserta Didik

Bimbingan dan Konseling  
Sekolah Dasar

# Isilah identitasmu!

Nama

Kelas

# Petunjuk Pengisian LKPD

01

Pahami instruksi kegiatan yang ada pada LKPD dengan hati-hati!

03

Jika ada yang belum dipahami, boleh bertanya kepada guru.

02

Kerjakan dengan penuh tanggung jawab dan disiplin!

04

Cek kembali jawabanmu sebelum dikirim!





## Tujuan

1. Peserta didik mampu menjelaskan definisi bullying verbal dan contohnya (C2)
2. Peserta didik mampu menyimpulkan bagaimana cara bersikap saat terjadi bullying verbal di lingkungan sekitar (C5)



# KEGIATAN

Bacalah setiap pertanyaan dengan seksama kemudian jawablah pertanyaan-pertanyaan tersebut sesuai dengan pemahaman yang telah kamu dapatkan pada kegiatan layanan bimbingan kelompok!





Setelah mengikuti kegiatan bimbingan kelompok, **menurutmu apa itu bullying verbal?**  
Tuliskan pada kotak di bawah!



Manakah dari pernyataan-pernyataan berikut yang termasuk **bullying verbal**?

Pilihlah dengan cara klik pada kotak sebelah kanan!

<b>Pernyataan</b>	
Memanggil nama teman dengan nama plesetan atau nama orangtuanya.	
Membuat lelucon/candaan yang menyinggung orang lain.	
Menjegal kaki teman yang sedang berjalan dengan sengaja.	
Menghasut teman-teman di kelas untuk mengabaikan/menghindari seorang teman.	
Menyakiti fisik orang lain seperti menendang, memukul, dan sebagainya.	
Mengancam teman untuk membuatnya takut.	
Menghina orang lain yang berbeda suku atau agama.	

Manakah dari gambar-gambar berikut yang termasuk **bullying verbal**?


Pilihlah dengan cara klik pada kotak di bawah!








Setelah mengikuti kegiatan bimbingan kelompok, **apa yang akan kamu lakukan jika melihat temanmu menjadi korban *bullying verbal*?**



**Akankah suatu saat kamu melakukan *bullying verbal* terhadap teman atau orang lain? Mengapa?**





Mari kita jadikan dunia ini tempat yang lebih baik, di mana tidak ada ruang bagi penghinaan, ejekan, atau prasangka. Bersama, kita bisa mengubah hidup setiap orang menjadi lebih baik.